



Für die
Burgfestspiele Mayen
ab der Spielsaison 2022

ist die Stelle des/
Intendanten/Künstlerischen Leiters

zu besetzen.

Die Stadt Mayen ist ein Mittelzentrum im Landkreis Mayen-Koblenz mit 20.000 Einwohnern. Viele Märkte und Veranstaltungen sowie die jährlich stattfindenden Burgfestspiele sind Anziehungspunkt für Gäste und Touristen.

Die Burgfestspiele Mayen werden seit 32 Jahren mit mindestens 3 eigeninszenierten Stücken als Freilichttheater im Burginnenhof der Genovevaburg Mayen sowie der Kleinen Bühne im Hof des Alten Arresthauses durchgeführt. Mehr als 30.000 Theaterbesucher finden jährlich den Weg zu den Burgfestspielen in die Stadt Mayen.

Gesucht wird eine engagierte und kreative Persönlichkeit mit künstlerischen Erfahrungen im Theaterwesen sowie mit organisatorischen Fähigkeiten zur Übernahme der Intendanz/Künstlerischen Leitung der Burgfestspiele Mayen.

Erwartet wird darüber hinaus ein Engagement bei städtischen Veranstaltungen, der Brauchtumpflege und Marketingmaßnahmen im Bereich Innenstadt und Umland, um eine über die Spielzeiten hinaus gehende nachhaltige Präsenz der Burgfestspiele zu erreichen.

Neben dem Intendanten/Künstlerischen Leiter obliegt die Verantwortung für den kaufmännischen Bereich dem Verwaltungsleiter der Burgfestspiele. Die Vertragsdauer soll zunächst 3 Festspieljahre ab der Spielzeit 2022 betragen mit der Option auf Vertragsverlängerung.

Im Rahmen des Frauenförderprogramms der rheinland-pfälzischen Landesregierung streben wir eine Erhöhung des Frauenanteils an und sind daher an Bewerbungen von Frauen besonders interessiert. Schwerbehinderte werden bei entsprechender Eignung bevorzugt eingestellt.

Bewerbungen mit den üblichen Unterlagen, Honorarvorstellungen, Referenzen der bisher ausgeübten Tätigkeiten sowie konzeptionellen Vorstellungen werden bis zum 31. März 2020 erbeten an Stadtverwaltung Mayen, Fachbereich 1, Burgfestspiele, Postfach 1953, 56727 Mayen.